
 	  Rodge hat Folgendes geschrieben:			  hmm, mal eine blöde Frage, von jemandem, der noch nicht da war.
Ist das ähnlich zu Frankfurt, aber kleiner und mit weniger Großverlagen? Dann wäre es womöglich auch für mich
interessant.

Grüße
Rodge	

In Leipzig sind auch sämtliche Großverlage vertreten. Allerdings auch wesentlich mehr mittlere und Kleinst-
Verlage. Das liegt daran, das Frankfurt eine (fast) reine Fachmesse ist, während Leipzig mehr das Publikum,
also den Leser anspricht.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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